
 

 

Hallo, mein Name ist Matteo Pletz und ich komme aus Eppenstein. Ich bin 16 Jahre 

alt und bin seit Beginn in der DSM-Akademie. Mit fünf Jahren begann meine Freude 

mit dem Fußballspielen bei meinem Heimatverein dem Fc Judenburg. Mit neun Jahren 

kam ich durch Igor Kekely ins Laz Judenburg wo ich bis zu meinem 14. Lebensjahr 

trainierte. Durch ihn wurde ich dann auch auf die neue Akademie in Hartberg 

aufmerksam.  

Derzeit spiele ich in der U18. Viele Spieler wurden in der Vorbereitung zum SV Licht-

Loidl Lafnitz raufgezogen wo wir viele lehrreiche Erfahrungen machen durften. 

Schulisch gehe ich in die BHAK/HAS Hartberg, wo wir durch die Kooperation auch 

zwei Frühtrainings in der Woche haben. Diese werden immer in der Kraftkammer 

durchgeführt. Unter der Woche lebe ich im Internat, wo man auch mit viele Profi Spieler 

zum Austausch kommt.  

Meiner Meinung nach war es eine gute Entscheidung, weil es nicht wie bei vielen 

anderen Akademien um Ergebnisse, sondern um die Entwicklung der einzelnen 

Spieler geht und dadurch werden mehr Türen für die Zukunft geöffnet. 

Liebe Eltern, Liebe Spieler ich hoffe das ihr einen kleinen Einblick in die DSM-

Fussballwelt bekommen konntet. 

Somit wünsche ich euch allen alles Gute und viel Erfolg, 

Euer Matteo 

 

Hallo, mein Name ist Niklas Mayerl. Ich bin 16 Jahre alt und komme aus einem kleinen 

Dorf aus der Obersteiermark namens Ardning, wo ich auch beim TUS Ardning mit fünf 

Jahren das Fußballspielen lernte. Mit zwölf Jahren kam ich dann ins Laz-Stainach und 

wechselte darauf zum ATV Irdning. Nach drei Jahren und viel Training wurde ich durch 

meinen Laz-Leiter und Trainer bei Irdning, Gernot Stradner, auf die neu gegründete 

DSM-Akademie aufmerskam und durch eine Sichtung gelang mir der Wechsel hierher. 

Mittlerweile bin ich jetzt meine dritte Saison hier und spiele zurzeit für die U18. Unter 

der Woche wohne ich im Internat und besuche das BORG. Ich habe mich in den letzten 

zwei Jahren in der Akademie technisch, taktisch, körperlich und mental sehr 

weiterentwickelt. Das liegt natürlich vor allem an den unzähligen Trainingseinheiten, 

wie auch an unseren Trainern, die täglich danach bestrebt sind das Beste aus jedem  



 

 

einzelnen herauszuholen und auch an allen anderen Mitarbeitern der Akademie, die 

für uns Spieler versuchen die bestmöglichen Voraussetzungen zu schaffen. An der 

Akademie finde ich vor allem toll, dass einem der Weg zum Spitzenfußball mit der 

Kooperation mit den Vereinen Lafnitz, Hartberg und Pilsen sehr gut ermöglicht wird. 

Es war für mich auf jeden Fall die richtige Entscheidung zur DSM-Akademie zu gehen, 

weil man sich hier individuell so gut weiterentwickeln kann, wie fast nirgendwo anders. 

Mit sportlichen Grüßen, 

Euer Niklas 

 

Mein Name ist Thomas Alexander Pickl, ich bin 16 Jahre alt und wohne in Pinkafeld. 

Ich spiele in der U18 der DSM Aka Oststeiermark und besuche die 3 Klasse der HTL. 

Das Training ist gut auf den Unterricht abgestimmt, so dass ich kein einziges verpasse. 

Mittlerweile trainiere ich auch bei den Amateuren in Lafnitz mit, dadurch bekomme ich 

die Chance mich bestmöglich auf den Erwachsenenbereich vorzubereiten. Insgesamt 

bin ich froh bei dieser Akademie zu sein und hoffentlich kann ich durch die mir 

gebotenen Möglichkeiten meinen Traum verwirklichen! 

 

Euer Thomas 


